

Comunicado

No. 477

Ciudad de México, 8 de noviembre de 2016

Propone Nuño Mayer a rectores de universidades acuerdo para financiar la educación superior

Explica que con ello se aumentará cobertura y calidad

También se determinarán responsabilidades de los gobiernos estatales y federal, y de las universidades, explica

Señala que debe trabajarse en este entorno presupuestal complicado, para encontrar una ruta duradera estable y eficaz

Aurelio Nuño Mayer, secretario de Educación Pública, propuso ante rectores de universidades un acuerdo para financiar la educación superior, a fin de aumentar la matrícula y la calidad, y determinar responsabilidades de los gobiernos estatales y federal, así como de esas instituciones educativas.

Al inaugurar la *Conferencia Internacional La Educación Superior en la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible*, planteó trabajar a la brevedad, en un escenario presupuestal complicado, para encontrar la ruta duradera, estable y eficaz, a fin de financiar a las universidades no sólo el próximo año, sino durante décadas, con un gasto transparente y responsable.

Nuño Mayer dijo que esto permitirá responder a los jóvenes, sin pretextos, por lo que exhortó a iniciar los trabajos inmediatamente, en el seno de la ANUIES, para alcanzar este acuerdo.

En Palacio de Minería, señaló los esfuerzos para apoyar a la educación superior, y recordó que en esta administración la cobertura ha pasado de casi 30 a 36 por ciento, y resaltó la importancia de vincular a ese nivel educativo con el sector productivo, y de que las universidades sigan siendo pilar de la investigación, la ciencia y la tecnología.

El secretario de Educación Pública comentó que independientemente de los diversos puntos de vista, se comparte la creencia de que la educación transforma vidas, familias, comunidades y a México, por lo que a través de la Reforma Educativa se hacen esfuerzos para mejorar a las escuelas de México en organización e infraestructura, así como para capacitar a los maestros

Expresó que las universidades han sido fundamentales en la formación de los docentes, quienes tienen en sus manos el futuro de México.

Ratificó que se transforma la educación y educar para la libertad y la creatividad, a fin de que los jóvenes puedan ejercerla, con respeto al estado de derecho y a quienes piensan distinto, con las habilidades que demanda un mundo altamente globalizado y con tecnologías que cambian a paso acelerado.

Aurelio Nuño Mayer indicó que se trabaja de la mano con las universidades públicas y privadas, para aumentar la cobertura en educación superior.

A su vez, el secretario general ejecutivo de ANUIES, Jaime Valls Esponda, destacó la coordinación entre esa asociación y la Secretaría de Educación Pública, sobre todo en lo referente a cobertura, calidad, responsabilidad social y formación continua de profesores de educación básica.

Explicó que la conferencia internacional de ANUIES es un encuentro académico cuyo objetivo es promover el debate y la discusión sobre los temas cruciales de la educación superior, y el intercambio de experiencias y buenas prácticas entre expertos nacionales e internacionales.

El desarrollo de la educación superior, la ciencia, la tecnología y la innovación es tarea compartida, y las metas de cobertura reflejan un México incluyente, abundó.

En el acto estuvieron el rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, Enrique Graue Wiechers; el director del Instituto Politécnico Nacional, Enrique Fernández Fassnacht, y el subsecretario de Educación Superior, Salvador Jara Guerrero.

---000---